

OPINIÓN | Priego

Comunicado de la Plataforma pro Museo Histórico Municipal Molino de los Montoro y Recreo de Castilla

Plataforma pro Museo Histórico Municipal Molino de los Montoro y Recreo de Castilla

Viernes 6 de junio de 2014 - 14:06



En el pasado pleno municipal de Mayo nuestro ayuntamiento requirió a los distintos grupos políticos representados en el mismo apoyo para solicitar a la Delegación Provincial de Fomento y Vivienda la firma de una prórroga al convenio suscrito entre ésta Institución, la Delegación Provincial de Educación y Cultura y el mismo Ayuntamiento de Priego.

Sin otro objetivo que el de proseguir en los trabajos de consolidación y restauración del Molino de los Montoro: futuro Museo

Arqueológico y Etnográfico de la localidad. El resultado fue la abstención del grupo socialista y el voto en contra del representante de IU en Priego D. Manuel Rodríguez.

Esta plataforma quiere denunciar públicamente la falta de ética en la actitud mostrada durante la presente legislatura autonómica por la Consejería de Fomento y Vivienda (Izquierda Unida) hacia este importante proyecto de desarrollo cultural y turístico de nuestro municipio, en el cual se lleva trabajando desde hace muchos años, poniendo palos en la rueda por pura razones de tactismo político que obstaculizan gravemente la culminación de dicho proyecto.

Izquierda Unida castiga y le niega el pan y el aceite al pueblo de Priego, mientras beneficia y gasta dinero a espaldas en proyectos de regímenes latinoamericanos afines a su ideología (Cuba, Venezuela, Nicaragua...). Y todo sencillamente porque la mayoría de los prieguenses en la últimas elecciones municipales decidieron depositar su confianza en un gobierno del Partido Popular. En las últimas elecciones europeas Izquierda Unida se presentaba con un lema: el poder de la gente. Esta Plataforma no tiene más remedio que preguntarse: ¿Dónde está el poder de los prieguenses? ¿Es que la gente que importa son solo los cubanos, venezolanos, nicaragüenses de partidos afines?. Los prieguenses llevamos casi 20 años esperando a la culminación de este proyecto, mientras que en otros pueblos de Andalucía han podido llevarse a término proyectos similares en intervenciones de espacios públicos ¿Cuánto tiempo tendremos que seguir esperando porque la mayoría del pueblo decidió no votarlos a ellos?

En la última reunión de coordinación técnica y política celebrada en Córdoba el pasado mes de mayo a petición de nuestro Ayuntamiento y tras meses de larga espera ,se planteó a Fomento y Vivienda que explicase su negativa a continuar en el desarrollo de los trabajos con la prórroga del convenio vigente y aportando al mismo su última subvención económica.

Para nuestra sorpresa e indignación y con el manido argumento de la crisis, la Delegación de Fomento y Vivienda lanzó la propuesta de cerrar “sine die” el mismo convenio, con la excusa de no disponer en estos momentos de dinero en sus partidas para el proyecto. Sin embargo, si puso sobre la mesa una importante suma monetaria (50.000 euros) para llevar a cabo obras de clausura en el edificio, como serían el tapiado de

las ventanas o la colocación de chapas en el tejado. 50.000 euros de dinero público para tirar a la basura. Los técnicos municipales, los concejales y la propia alcaldesa presentes en dicha reunión, mostraron su más rotundo desacuerdo, rechazo y oposición a una propuesta tan descabellada. Máxime cuando nuestro ayuntamiento tiene previsto invertir dentro de sus presupuestos municipales del año en curso, 2014, una importante suma de dinero, junto con la Excm. Diputación de Córdoba y la Delegación provincial de la Consejería de Educación y Cultura en Córdoba, y continuar en la consecución de las obras necesarias, con la consiguiente prórroga del convenio en vigor, para en un plazo razonable, contar nuestra ciudad con el Museo que merecen sus habitantes.

Desde esta plataforma, nunca pondremos reparos a que con el dinero de la cooperación española y andaluza se construyan escuelas, hospitales y centros de Salud en los países con grandes carencias educativas o de sanidad. Sin embargo, la Consejería de Administración Local y Relaciones Institucionales (Izquierda Unida) no tiene reparos en gastar 229.990 euros “en mesas de despacho y ordenadores” para el centro andaluz en La Habana (Cuba), 1,5 millones en un acueducto en Yagüey (Cuba) o 783.00 euros en la restauración de la casa de la cultura en la Habana o un millón de euros para digitalizar fondos fílmicos en Cuba también ¿Dónde está la crisis? ¿Es que solo existe la crisis para los prieguenses? Todo esto es muy grave y la opinión pública prieguense y andaluza necesita que el Señor Concejal de IU en el Ayuntamiento de Priego explique porque antepone los intereses de su Partido a los de la mayoría de los prieguenses.

Desde esta plataforma retamos a la Señora Consejera de Fomento y Vivienda, Doña Elena Cortés Jiménez, a la Señora Delegada Provincial de la Consejería de Fomento y Vivienda en Córdoba, Doña María de los Santos Moreno, al Señor Jefe de Gabinete de la Consejería de Fomento y Vivienda, Don Manuel López Calvo y por último al Sr. Concejal de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Priego, Don Manuel Rodríguez, a que den la cara y a que en acto público o rueda de prensa celebrada en el patio de nuestro actual museo arqueológico expongan su postura a los habitantes de Priego y se den su versión sobre los hechos.

Pedimos, de igual modo, que nuestro Ayuntamiento siga en la línea comenzada y continúe los trabajos previstos dentro de los planes provinciales y los presupuestados de forma municipal, en la línea de congregar de nuevo a las distintas administraciones representadas en el convenio en vigor, solicitando a los responsables de Izquierda Unida que rectifiquen su negativa actitud, de forma que vuelvan las aguas de la mutua y necesaria colaboración institucional, al cauce de este proyecto, del cual nunca se debieron desbordar y allanando el camino hacia una cercana conclusión.

Y en caso de no ser así, esta Plataforma solicita de nuestro Ayuntamiento que sea raudo en poner en manos de la justicia aquello que considere lesivo para el buen desarrollo de este proyecto y para los intereses de Priego

Muchas cuestiones más querríamos exponer aquí, al conocimiento público de todo lo concerniente al largo desarrollo de este proyecto cultural y turístico de nuestra localidad, pero nos ceñiremos al compromiso que la Junta de Andalucía, en sesión parlamentaria adquirió con nuestra ciudad, incluyendo la intervención en el Museo de los Montoro y Recreo de Castilla, dentro del Plan de intervención en Espacios públicos de Andalucía, obligando con ello a nuestro ayuntamiento a asumir un importante conjunto de inversiones en la compra de los terrenos colindantes afectados por el mencionado plan y puestos a disposición de la Consejería de Obras Públicas (hoy Fomento y Vivienda) para su desarrollo a través del citado convenio de colaboración y en el cual repartir los costes de la inversión en partes proporcionales.

La ciudadanía de Priego, ante el camino recorrido y las etapas que nos quedan por delante para terminar el proyecto y conseguir poner en marcha nuestro deseado Museo, no puede aceptar la propuesta planteada y renunciar a los fondos que legalmente pertenecen a nuestra ciudad, necesarios, imprescindibles y justos, en tiempos duros, como los actuales que han requerido del esfuerzo continuado de nuestra administración municipal que ha sabido gestionar el proyecto hasta hoy y que tiene comprometido con esta plataforma y con la ciudad en pleno la terminación del mismo.

Es duro de asimilar que tan descabellada propuesta haya surgido de una Consejería cuya titular ha nacido en nuestra ciudad y de la cual dice honrarse. Y es que, ironías de la vida, en este mundo hay hasta quienes se empeñan - y lo consiguen - cumplir con la máxima de no ser profetas en su tierra.

